
Greenwood

Geschrieben von rdjango - 24.01.2019 23:44

Hallo,

was fÃ¼r eine Strecke und was fÃ¼r ein Rennen - wow. :lol:

Dickes Lob an die Auswahl der Kombi - das hat wirklich gut gepasst. Man hat wirklich keinen Klassenunterschied gemerkt. Und im Gegensatz zum Training unter der Woche wurden sehr viele verschiedene Autos gefahren - super. Ich hatte mich fÃ¼r den Austin Healey entschieden, der macht richtig Laune auf der Strecke - und auf einmal war ich bis zum Boxenstop in Fights u.a. mit Wiege, Fred, El Oso, AGM, Zoth verwickelt - das gabs noch nie :woohoo:

Als 3. in die Box - naja andere waren schon vorher drin und dann das Desaster - der Winkemann will mir die MenÃ¼karte nicht reichen. Also vor und zurÃ¼ck - etwas mehr Abstand halten schon klappt es. Und dann - ich hatte meine Steuerung auf mein neues Lenkrad verlegt ein kleiner Joystick - Tastatur geht dann nicht mehr. Und der Joystick zu ungenau und unprÃ¤zise. Mit ca. 50 sec. RÃ¼ckstand als 11. wieder auf die Piste - zum Schluss hats dann fÃ¼r den 6. Platz gereicht weil noch einige ausgefallen sind.

Da sind wir bei der Strecke, nach anfÃ¤nglichen Problemen fand ich sie immer besser und sie hat richtig SpaÃ¼ gemacht. Allerdings verzeiht sie keine Fehler wie mal jemand im Chat geschrieben hat. Und dann gibt es noch empfindliche cut-Strafen - bloÃ¼ nicht cutten auf dieser Strecke (!) Das ist wohl einigen zum VerhÃ¤ngnis geworden :blink:

Viele GrÃ¼Ã¼e

rdjango

=====